
 
De : Annie Lauret xxxxxxxxxxxxxxxx 
Envoyé : vendredi 6 juin 2025 10:54 
À : enquete plu1 <enquete.plu1@marguerittes.fr> 
Objet : projet de centrale photovoltaique sur la colline du Montrodier  
  
Bonjour 
 
Je suis Mme Lauret , je vis dans le quartier Montrodier depuis 27 ans , j'y ai élevé mes 
enfants et cette colline  
a toujours été un lieu de promenade en pleine nature. 
Maintenant ce sont mes petits enfants que j'y emmène, comment leur expliquer que pour 
produire de l'électricité 
"verte" on va détruire des hectares de verdure !!!!! Et qu'ils ne pourront plus se promener 
parce qu'il n'y aura plus  
d'arbres et que toute la colline sera ravagée. 
D'autre part le chemin de Montrodier ou j'habite est en réalité un ruisseau ou s'écoule l'eau 
qui ruisselle des collines. 
Il y a quelques années lors d'un gros orage sur Marguerittes le ruisseau s'est transformé en 
rivière, l'eau allait se déverser 
sur l'autoroute m'empêchant de sortir de chez moi. 
Ou ira toute cette eau quand il n'y aura pour d'arbres sur la colline pour la retenir ? 
Mon chemin va t-il de venir une rivière dès qu'il va pleuvoir ? 
Vous l'aurez compris je suis totalement contre ce projet, la nature est précieuse et doit être 
protégée  !!!!!! 
Je pense qu'il y a  d'autres lieux ou l'on peut installer des panneaux photovoltaïques 
(parkings de magasins, friches, 
bâtiments déjà existants etc.) sans détruire la nature.   
 
Cordialement. 
 


